

RESULTADO III CONCURSO NACIONAL DE ESCRITOS

Como un paso más en el avance para un amplio desarrollo en los diferentes campos de la profesión, ha sido dentro del grupo de apoyo de Escritos este III Concurso que felizmente llega hoy a su término.

Como dijera Virginia Henderson en conferencia dictada en la Universidad de Edinburgo, Departamento de Estudios de Enfermería:

“La habilidad para escribir en publicaciones es esencial para todos los profesionales, y sólo en la medida en que lo practiquemos contribuiremos al enriquecimiento no sólo profesional sino personal”, y es éste el propósito de los Cursos de Escritos que actualmente se ofrecen dentro del programa de Educación Continua de las Facultades de Enfermería; se busca estimular la producción y publicación de artículos científicos para contribuir al fortalecimiento de la profesión.

En el presente concurso han sido seleccionados y clasificados los siguientes artículos por parte del jurado:

Categoría Profesionales

- 1o. Premio Colombian Tourist: “La Educación Participante como estrategia Educativa en la Atención Primaria. Autora: Hilda Lucía Pinzón (Cundinamarca)
- 2o. Premio Mención Especial: “La Enfermera en el Arte y la Literatura”. Autora: Ana María Alvarez Chica (Caldas)
- 3o. Premio Mención Especial: “La Diuresis, Una Medición de Criterio”. Autora: Olga López Hernández (Cundinamarca)

Categoría Estudiantes

Premio ANEC - Mención Especial: "Formación de Profesionales de Enfermería".

Autora: Carmen A. Fernández R. U.N. Bogotá

Es entonces pertinente ahora, presentar nuevamente como propuesta a todas las lectoras de la Revista, algunas sugerencias para promover y divulgar:

- **Organizar y fortalecer un grupo de trabajo de escritos en su institución o población.**
- **Promover y actualizar el uso de carteleras para información.**
- **Elaborar o difundir boletines o plegables educativos para colectividades.**
- **Escribir y buscar la publicación de artículos en Revistas u otros medios.**
- **Motivar a los estudiantes para que desde sus inicios escriban sobre enfermería.**

Al estudiar los conceptos de los jurados, es realmente confortante ver cómo la calidad de los artículos va en ascenso; la versatilidad y novedad de los temas trabajados, son el producto que demuestra la efectividad de la labor emprendida, que a su vez nos garantiza una positividad en la transición de la profesión por el aumento del acervo de información a nivel nacional en Enfermería.